

Acción de Impacto

“La importancia del móvil en la estrategia empresarial de Marketing”

Fecha: 28 de noviembre de 2018

Horario: 16.00 - 20.00 h.

Lugar: Salón de Plenos del Ayuntamiento de Almuñécar
Casa de la Cultura, s/n. 18690 Almuñécar (Granada)

Programa

16.00 h. Presentación de los Servicios de Andalucía Emprende

16.30 h. La importancia del móvil en la estrategia empresarial de Marketing

La importancia del móvil en la estrategia empresarial

Creatividad móvil y formas de generar “engagement” en el consumidor

18.30 h. Practicas de cómo realizar un video a través del Móvil

19.45 h. Finalización

Objetivos:

Aprender a crear contenidos de calidad en vídeo con dispositivos móviles, o mejorar la calidad de tus vídeos si ya los estás haciendo. Aprovechar los beneficios del contenido en vídeo de forma sencilla y potenciar con ello la presencia en Redes Sociales para utilizar como estrategia de Marketing

Ponente: [José Antonio Barrionuevo](#), erranT Comunicación

Información e inscripciones:

Centro Andaluz de Emprendimiento (CADE) de Almuñécar

Tel: 858.109.815 / cade.almunecar@andaluciaemprende.es

Colabora



Andalucía Emprende, Fundación Pública Andaluza
CONSEJERÍA DE CONOCIMIENTO, INVESTIGACIÓN Y UNIVERSIDAD



Ayuntamiento
de Almuñécar